



FRENTE POLÍTICOS

1. Convencidos desde siempre. La Cámara de Diputados aprobó con 339 votos a favor, 155 en contra y dos abstenciones, las modificaciones del Senado a la ley que permite a las Fuerzas Armadas realizar labores de seguridad pública hasta 2028. Pasó a los Congresos locales para su aprobación. El proceso ha sido especialmente difícil, pues los opositores estaban en contra, sin embargo, la labor del secretario de Gobernación, **Adán Augusto López** y del senador **Ricardo Monreal** fue fundamental. Dialogando se otorgó una prórroga de hasta tres años para que las FA realicen tareas de seguridad pública, con presupuesto garantizado por una década. De dientes para afuera claman no a la militarización, pero su postura en contra se ablandó a favor del país y no de intereses partidistas. La ley va.

2. Apoyo al norte. El Ejército mexicano, a cargo del secretario general **Luis Crescencio Sandoval**, nunca se detiene. Las labores que realiza son cada vez más y necesitan precisión, una de las virtudes de las Fuerzas Armadas. Sin que se precisara una cantidad, elementos de las Unidades de Fuerzas Especiales del Ejército y Fuerza Aérea arribaron a Nuevo Laredo, Tamaulipas, informó la Sedena. El personal desplegado lleva la misión de inhibir las actividades de la delincuencia organizada y atender la problemática de seguridad en ese municipio. Ya lo está haciendo bien **Américo Villarreal** como gobernador, y el arribo de quien puede apaciguar la violencia, traerá vientos frescos a la entidad. Alto al crimen organizado, ya.

3. Lo inmediato. El gobernador de Sinaloa, **Rubén Rocha Moya**, realizó la quinta edición de su programa Transformando Comunidades, en San Ignacio, donde, además de llevar los servicios del gobierno estatal a sus habitantes, dio respuesta a las peticiones que le hizo el presidente municipal **Octavio Bastidas**

Manjarrez, para solucionar añejos problemas de agua potable y saneamiento de la cabecera municipal. En su mensaje, **Rocha** destacó que la obra social es lo más importante para su gobierno, no las magnas obras materiales de relumbrón, sino las que vienen a resolver los problemas de la gente. Las fotografías con los habitantes junto al alcalde dan fe de que la cercanía es el camino correcto. Así se hace.

4. Alta representación. La escritora **Beatriz Gutiérrez Müller** dedicó a las mujeres la lectura del texto *Procura ser dichosa* del libro *Caminando se siembra* de la poeta **Gabriela Mistral**. A través de su cuenta de Facebook, grabó un videomensaje en el marco del centenario de la unión de México y Chile a través de **Mistral**. Consideró un placer leer su obra a los pies de un mural, donde la imagen de **Gabriela Mistral** quedó plasmada por el pintor jalisciense **Roberto Montenegro**. Un repaso a su obra es pauta obligada en el camino del saber. Consejo de **Gutiérrez Müller** a la población: lean. Seríamos una mejor nación.

5. Semanas cruciales. **Alejandro Moreno**, líder nacional del PRI, negó un "acuerdo político" entre el tricolor y Morena, como lo dio a conocer **Adán Augusto López**, secretario de Gobernación; por el contrario, insistió que la coalición Va por México sigue en pie. "Respeto su punto de vista, no lo comparto. Nosotros siempre hemos estado en la coalición de manera firme, convencida, con convicción, con propuesta, con proyecto y la coalición ha dado resultados", dijo al ser cuestionado sobre el acuerdo con el partido oficialista. Se negó a reconocer la fractura de la alianza, integrada por el tricolor, PAN y PRD, a causa de su apoyo a la reforma de las Fuerzas Armadas. Hay un muy pequeño halo de esperanza de que sobreviva la alianza. ¿Les alcanzará?